

Centro disimula el verano para esquiar sin nieve

 www.elsol.com.bo/index.php

España

Centro disimula el verano para esquiar sin nieve

Un simulador de esquí diseñado por el Instituto Mixto Universitario Deporte y Salud, de Granada, único en España, permite aprender a esquiar en pleno verano, a 40 grados y sin necesidad de pisar la nieve y perfeccionar tanto el rendimiento como la técnica de esquiadores profesionales y aprendices. Calzarse los esquís y subirse a este tapiz rodante, que ofrece una superficie esquiabile de casi cincuenta metros cuadrados, permite poner a prueba la destreza en este deporte y alcanzar hasta los 21 kilómetros por hora con un ángulo de pendiente y sin brisa polar. /DPA

Notas Relacionadas